



## Alfonso Ramírez Cuellar afirma que hay más consenso sobre Reforma Judicial

En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado electo de Morena, discutió con Sheila Amador la relevancia y consecuencias de la Reforma Judicial.



El próximo legislador destacó que, desde que el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó la iniciativa al Congreso, ha habido un consenso nacional creciente sobre la necesidad de reformar el Poder Judicial.

Ramírez Cuéllar explicó: "Hay un consenso nacional más amplio de lo que teníamos el 5 de febrero cuando el presidente dio la iniciativa al Congreso para reformar al Poder Judicial".

<https://acortar.link/sUp4Un>